

目標に向かって挑戦した2学期終了 終業式校長講話より

2学期が終了しました。今日は終業式を行いました。全校を代表して1年生の友だちが2学期を振り返って頑張ったことやできるようになったことを発表しました。松組の瀬下悠二郎さんは「そうじをがんばったこと」、竹組の上田咲良さんは「マラソン大会をがんばったこと」、梅組の沢田知也さんは「字をていねいに書き、宿題をあとまわしにしないでがんばったこと」を発表しました。それぞれ立派な発表でした。

校長講話では 2学期に『やればできる』の魔法の合い言葉で、目標に向かって頑張った子ども達の姿をスライドで振り返り、その健闘を讃えました。また校長先生が2学期の目標に掲げた『はきもの(くつ)をそろえる』についても振り返りました。そして長期休みの前に必ず話す『し・ぬ・な』の合い言葉を確認しました。

明日から13日間の冬休みになります。冬休みは一年の終わりと新たな年の始まりとなる節目の休みです。事故に遭うことが無いよう安全に過ごしてください。1月9日(火)、全校で元気に会いましょう。ご家族でよいお正月をお迎えください。



3つのお願い

「し」…「死んではいけません」。交通事故には特に注意してください。「自分の命は自分で守ること。」忘れないでください。病気にも気を付けて

「ぬ」…「盗んではいけません」。人のものをとったり、人をからかったり、人をいじめたりしてはいけません。ダメなものダメです。火遊びはしない。

「な」…「怠(なま)けては、いけません」。「早寝、早起き、朝ご飯」を、ぜひ実行して、規則正しい生活を送ってください。むだ遣いをしない。

- 1年生の代表児童
- 1 松 瀬下悠二郎さん
 - 1 竹 上田咲良さん
 - 1 梅 沢田知也さん



千曲市消防団からのお願い

終業式の中で、千曲市消防団第一分団 岡田真一分団長から全校の子どもたちにお話がありました。地域を守り地域を支える自衛防護組織として、消防団の活動はなくてはならないものです。その消防団の団員が不足してきているそうです。自分の住んでいる地域を自分たちで守る意味でも、子どもたちにも考えて行って欲しいですね。



読書旬間終了 12/6～12/15

後期読書旬間が終了しました。今回のスローガンは『自分の宝物になる本を見つけよう』でした。図書委員会による発表や校長先生による読み聞かせ、屋小応援隊の皆さんによる読み聞かせ、お話しネットワークの方々による読み聞かせなどがありました。姉妹学級のペアごとに上の学年の子が下の学年の子に読み聞かせをする計画もありました。期間中たっぷり読書に浸ることができたと思います。きっと宝物となる一冊が見つかったことでしょう。



屋小応援隊の皆さんによる読み聞かせ

ゆいと祭り 児童会行事 12月21日

21日（木）に児童会最大の行事「ゆいと祭り」がありました。6年生が児童会の委員会ごとに考えた10種類のゲームを進行し、全校姉妹学級のペア（トリオ）でゲームを楽しむというものです。短い準備期間の中で6年生が全校を楽しませようと一生懸命準備してくれました。ゲームをするときは、高学年の子が低学年の子の手をつないだり、説明したり、支えてあげたり、優しく教えてあげたりと、ほほえましい場面がたくさんありました。閉会式では、ゲーム中のペアやグループの活動の写真がスクリーンに映し出されました。各学年の代表者の感想発表も素晴らしかったです。児童会のスローガンにあるように、大きな笑顔の花を咲かせることができたと思います。



屋代南高校吹奏楽班ミニコンサート 12月22日

22日（金）にお隣りの屋代南高校吹奏楽班によるミニコンサートがありました。今年で3年目になります。映画パイレーツオブカリビアンテーマ曲やクリスマスにちなんだ曲を演奏してくれました。子ども達は集中して聴いていました。高校生の演奏はとても上手で全校がその世界に引き込まれていました。素敵なクリスマスプレゼントになりました。屋代南高校生の皆さんには5・6年生の家庭科学習のお手伝いや公開講座でもお世話になっています。生徒さんは小学生にとっても優しく丁寧に接してくれます。今後も交流を増やしていきたいと考えています。

